Motorrad Center Altendiez GmbH Bökelmannstraße 2 65624 Altendiez



Das Rennwochenende von MCA Racing

Von gut bis durchwachsen war alles dabei

Die letzte Woche stand unter einem spannenden Stern für das MCA Racing Team, insbesondere bei den Junioren.

Unser Jüngster im Team ist mit seinen 9 Jahren Carlos Schröter. Bei seinem ersten ADAC Minibike Rennen in Bopfingen erreichte er gleich zwei Mal den 3. Platz, was ein wirklich toller Start in seine Saison ist.

Pasquale di Monaco hat sich beim ADAC Deutsche Meisterschaftslauf im Motocrossrennen leider das Schlüsselbein gebrochen. Wir drücken die Daumen, dass er schnell wieder fit wird.

Bastian Ubl hatte am vergangenen Wochenende auf dem Lausitzring beim IDM Lauf nicht sein bestes Wochenende mit Platz 15 und Platz 18. Wir hoffen auf einen besseren Verlauf in Oschersleben in zwei Wochen.

Ab diesem Wochenende startet Rocco Sessler in Le Mans beim Northern Talent Cup (kurz: NTC) in seinem ersten Rennen durch und wir sind schon sehr gespannt und drücken alle Daumen, dass der 13-Jährige sich wie zuletzt beim Trainingslauf in Oschersleben behaupten kann.

In der Superstock 1000 haben wir als MCA Racing die Fahrer Marc Buchner unterstützt, der mit Platz 2 im ersten und Platz 3 im zweiten Rennen aufwarten konnte sowie Philipp Gengelbach, der ebenfalls einen guten den 3. und den 2. Platz eingefahren hat. Glückwunsch an dieser Stelle!

Danke an die Hauptsponsoren: Motul, Wunderlich, Krüger Moto Parts, Edeka Maza, HSR, Wilbers sowie alle weiteren Unterstützer:

Brandursachenanalyse Ley, Dainese, AGV, X-Lite, Der Hühnerfred KBKC, Bike Promotion, Speer Racing, Pirelli, Bulldog Schuth, Oranien Campus Altendiez, Yamaha, Godfather of Motorcycles

Kontakt:

Motorrad Center Altendiez GmbH, Alexandra Pantò, Bökelmannstraße 2, 65624 Altendiez Tel.: 06432 9206-19 / Fax: 06432 9206-10, <u>a.panto@mca-altendiez.de</u> / <u>www.mca-motorrad.de</u>